



**ACTA DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA
CON FECHA 14 DE SEPTIEMBRE DE 2010.**

A las 10:00 horas en segunda convocatoria, se reúne la Comisión Permanente de la Junta de la Facultad de Bellas Artes, en la sala de reuniones, presidida por el Sr. Decano, D. Josu Larrañaga Altuna, y con el siguiente orden del día:

. Nombramiento de un representante del Departamento de Didáctica de la Expresión Plástica para formar parte de las comisiones de contratación del departamento.

Asisten y firman la correspondiente hoja de asistencia los siguientes miembros de la Comisión:

Decano:

Josu Larrañaga Altuna

Secretario:

Paris Matía Martín

Gerenta:

Carmen García-Cuevas Roque

Representante de los Directores de Departamento:

José Luis Gutierrez Muñoz

Representante de Profesores con vinculación permanente:

Consuelo Dalmau Moliner

Personal de Administración y Servicios:

Antonio Hernando Valdeita

El director del Departamento de Didáctica de la Expresión Plástica, Manuel Hernández Belver, ha hecho llegar a la comisión Permanente su propuesta para el nombramiento como representantes de dicho departamento en las comisiones de contratación que le afecten de:

Carmen Moreno Sáez, DNI 01384827C, Titular de Universidad (como titular)

Noemí Ávila Valdés, DNI 1924756, Ayudante Doctor (como suplente)

Propuesta que es aprobada por asentimiento.

Sin más asuntos que tratar se levantó la sesión a las 10:30 horas, de lo que doy fe como Secretario de la Facultad.

Fdo.: el Secretario

Vº. Bº.
El Decano

Paris Matía Martín



Josu Larrañaga Altuna